

 **EMPRESAS**

Condenan a EY a indemnizar con 3,25 M a 130 inversores por la salida a bolsa de Gowex ()

La sentencia carga contra la consultora "al no haber impedido la publicación de una información gravemente errónea sobre la actividad y situación patrimonial y financiera de la sociedad".

Solaria busca socios para su millonario negocio de terrenos (Expansion)

Solaria ficha a Alantra y Kutxabank para incorporar socios a su filial inmobiliaria Generia Land, que nace con activos de 43 millones. Leer

Goldman Sachs eleva su posición en Indra al 3,571% y el valor de su paquete accionario ronda los 135 millones (Europa Press RSS)

El banco de inversión estadounidense Goldman Sachs ha elevado al 3,571% su participación en Indra, lo que supone 1,235 puntos porcentuales más que la posición del 2,336% que mantenía hasta ahora en la compañía española de defensa y tecnología, según figura en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Maersk mejora previsiones por el impacto en las tarifas de la crisis del mar Rojo (Europa Press RSS)

El conglomerado danés AP Moller-Maersk, dueño del segundo mayor operador de transporte marítimo de mercancías, ha revisado al alza sus previsiones anuales como consecuencia del impacto sobre las tarifas de flete de la crisis del mar Rojo y la mayor congestión en puertos clave de Asia y Oriente Próximo.

Las autoridades japonesas entran en la sede de Toyota por las irregularidades en la certificación de coches (ABC)

Los funcionarios del ministerio japonés de Transportes han entrado en la sede central de Toyota en la prefectura de Aichi (Japón) en el marco de una investigación sobre los procedimientos de la automovilística tras encontrar varias irregularidades en las solicitudes gubernamentales de certificación de ciertos modelos de coches, informa EP. El escándalo parte del descubrimiento del gobierno nipón de que la unidad de automóviles compactos de Toyota, Daihatsu, y otros fabricantes japoneses como Mazda, Honda o Suzuki se saltaron las normas falsificando ciertos procedimientos para la certificación de los coches en toda la industria.

 **ECONOMÍA**

El precio de vivienda usada se dispara un 7% en mayo y supera ya los máximos del 'boom inmobiliario' de 2007

(Europa Press RSS)

El precio de la vivienda usada se ha disparado un 7,3% en el mes de mayo en comparación con las cifras de hace un año, tras acelerar en el último mes hasta los 2.120 euros por metro cuadrado, lo que supone un nuevo récord histórico al superar el máximo registrado en junio de 2007, en pleno 'boom inmobiliario', según el último índice de precios inmobiliarios de Idealista publicado este martes.

El paro baja en 58.650 personas en mayo y se sitúa al borde de los 2,6 millones, mínimos desde 2008

(Europa Press RSS)

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo bajó en 58.650 personas en mayo en relación al mes anterior, lo que supone un descenso del 2,2% en términos porcentuales, según datos publicados este martes por el Ministerio de Trabajo y Economía Social.

El Gobierno muestra su apoyo a las aerolíneas en plena cruzada de Consumo contra las 'low cost' por el cobro de maleta de mano

(ABC)

La secretaria de Estado de Turismo, Rosario Sánchez, hace un guiño a las aerolíneas en plena cruzada del Ministerio de Derechos Sociales contra las compañías de bajo coste. La segunda de Industria y Turismo ha expresado este martes el compromiso firme del Gobierno para dar seguridad jurídica con el fin de que el sector desarrolle su actividad con total normalidad.

El Gobierno aprueba una retribución de más de 1.400 millones para la cogeneración, biomasa y residuos

(Europa Press RSS)

El [Gobierno](#) ha publicado la orden ministerial que actualiza la metodología de cálculo de la retribución a la operación de las instalaciones de cogeneración, [Biomasa](#) y residuos, y actualiza los valores correspondientes a este primer semestre de 2024, por el que reconoce para estas tecnologías una retribución de más de 1.400 millones de euros para este año.

Las ejecuciones hipotecarias sobre viviendas habituales bajan un 20,7% en el primer trimestre

(Europa Press RSS)

El número de ejecuciones hipotecarias sobre viviendas habituales se situó en 2.394 entre enero y marzo, cifra un 20,7% inferior a la del mismo periodo de 2023 y la más baja en un primer trimestre desde 2020, según la estadística de ejecuciones hipotecarias publicada este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Las eléctricas aceleran en España la revolución de las macroplantas que unen molinos y placas solares

(El periódico)

Las compañías Eléctricas se lanzan a exprimir sus plantas de renovables. Grandes grupos como Iberdrola, Endesa, Naturgy o Acciona preparan decenas de proyectos en España mezclando varios tipos de energías renovables en una misma planta para aprovechar más los terrenos en que se ubican las instalaciones y para explotar al máximo los codiciados puntos de conexión a la red Eléctrica (que se han convertido en uno de los cuellos de botella para acelerar aún más el despliegue masivo de nuevas instalaciones verdes).



FINANZAS

México golpea con fuerza a BBVA: cae hasta un 4,5% y arrastra consigo a Sabadell

()

Las elecciones en el país, con la victoria de Claudia Sheinbaum, añaden presión, ya que la sucesora de López Obrador debe sanear las finanzas públicas y estudia impuestos al sector.

Bankinter y Nuveen Natural Capital lanzan un fondo enfocado en el sector agrícola español y portugués

(Europa Press RSS)

Bankinter Investment y Nuveen Natural Capital han lanzado un fondo de inversión enfocado en el sector agrícola de España y Portugal, en tanto que ahora comienza el periodo de comercialización entre los clientes de Bankinter.

BBVA lanza una emisión de un bono AT1 ('CoCo') con opción de amortización a los siete años

(Europa Press RSS)

BBVA ha lanzado una emisión de un bono contingentemente convertible (conocido como 'CoCo' o AT1) en euros con opción de amortización a los siete años, según fuentes del mercado.

Indosuez WM cierra la compra del 65% de Degroof Petercam y alcanzará 200.000 M en activos

(Cotizalia)

La filial de Crédit Agricole controla ahora el 65% del capital de Banque Degroof Petercam junto con CLdN Cobelfret, que posee cerca del 20%, y lanzará una opa por el resto.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf